

Antrag Nr. 12-F-07-0010

BLW

Betreff:

Gestaltung der Schwalbacher Straße im Bereich Platz der Deutschen Einheit
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 25.10.2012 -

Antragstext:

Durch die Bebauung des Platzes der Deutschen Einheit wird der gesamte Bereich ein vollständig neues Aussehen bekommen. Die Neuordnung der Verkehrsströme hat ebenfalls gravierende Auswirkungen auf die Geschäfte im näheren Umkreis. In einem Antrag der Koalition im Bauausschuß vom 13. März 2012 figuriert die Schwalbacher Straße als ein „Kernbereich“, wo Verbesserungen nötig sind.

Der Magistrat wird gebeten, zu den folgenden Fragen Auskunft zu geben:

1. Wie soll die Schwalbacher Straße im Bereich Platz der Deutschen Einheit gestaltet werden?
2. Welche Querungen für Fußgänger über oder unter der Schwalbacher Straße sind geplant?
3. Was für Baumpflanzungen sind vorgesehen? Hält die Verwaltung eine Baumreihe auf der Ostseite der Schwalbacher Straße zur Aufwertung der Geschäftszeile für möglich?

Wiesbaden, 25.10.2012

F.d.R. K.H. Maierl,
Fraktionsgeschäftsführer